

unter den amerikanischen Imperialismus und der Komplizenschaft mit dem Bonner Militarismus sowie eine antidemokratische und auf die Spaltung des Volkes gerichtete kapitalistische Innenpolitik durchzuführen.

Unsere Verpflichtung, die uns charakterisiert und unsere Politik bestimmt, ist deshalb die Verpflichtung der einheitlichen Klassenaktion, die Verpflichtung und Suche nach der breiteren Einheit, sowohl im nationalen als auch im internationalen Maßstab.

In diesem Sinne, im Bewußtsein der Wichtigkeit des Beitrages, den zu leisten Sie berufen sind, habe ich die Ehre, Ihrem großen Parteitag unseren Dank für Ihre Einladung und die brüderlichen Grüße und Wünsche des Zentralkomitees der Italienischen Sozialistischen Partei der Proletarischen Einheit zu übermitteln. (Die Anwesenden erheben sich von den Plätzen und spenden lebhaften Beifall.)

Vorsitzende *Margarete Müller*: Das Wort zur Begrüßungsansprache hat jetzt der Generalsekretär der Kommunistischen Partei Libanons, Genosse Nicolas Chaoul. (Die Anwesenden erheben sich von ihren Plätzen und begrüßen Genossen Chaoul mit lebhaftem Beifall.)

*Nicolas Chaoui, Generalsekretär der Kommunistischen Partei Libanons*: Liebe Genossen! Im Namen des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei und im Namen der Arbeiterklasse, aller Revolutionäre, Demokraten und Patrioten Libanons übermitteln wir Ihnen und durch Sie der Arbeiterklasse und dem ganzen deutschen Volk die herzlichsten brüderlichen Grüße. (Beifall.)

Wir wünschen Ihrem VII. Parteitag und Ihren Bemühungen, die der Sache des Sozialismus, des Friedens und der Sicherheit in Europa und in der ganzen Welt dienen, Glück und Erfolg.

Die im Bericht des Genossen Ulbricht geschilderten Erfolge, die die Arbeiterklasse der DDR unter der Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands errang, hinterließen bei uns das gleiche Gefühl des Stolzes und des Vertrauens wie bei Ihrem Volk.

Die tiefgreifende Bedeutung Ihrer Erfolge liegt in der Tatsache, daß sie der Arbeiterklasse in der Bundesrepublik eindeutig beweisen, welche gewaltigen Errungenschaften die Arbeiterklasse nach der Liquidierung der Monopolherrschaft erzielen kann.

Die Bilanz der Erfolge, die mit statistischen Zahlen belegt wurde, zeigt eindeutig und überzeugend die Richtigkeit der durch Ihre Partei festgeleg-